
皆様、改めてこんにちは。

今月より１年間大和中ロータ

リークラブの第46代の会長

を務めます。野口でございま

す。どうかよろしくお願いいた

します。

先ずは、先週の29日から姉妹クラブ東慶州ロータ

リークラブの離就任式に行ってまいりました。本当に

素晴らしい旅でした。ご設営いただきました小栁委員

長を始めとする国際奉仕・姉妹クラブ委員会の皆様

ありがとうございました。ここでお話しするには、時間が

足りないので、次回じっくりお話をさせて頂こうと思い

ます。

さて本年度、最初の会長の時間となります。会長

エレクトという時間を１年間いただきました。そのあい

だ、常に「会長の時間、いったい何を話せば」という思

いがずーっと頭の片隅にあったのですが、残念ながら

時間切れとなり、本日を迎えることとなってしまいまし

た。

決めたことは、私らしく、難しい言葉は使わず、そし

て短く、出来ればへぇーと思っていただけて、そしてク

ラブ活動への参加意欲が高まるようなお話が出来れ

ばと思っております。

ロータリーに入会する時によく言われます。ぬるま

湯にゆったり浸かるようにロータリーを楽しんでください。

この言葉を実感するのに、本当に長い時間がかかり

ました。ようやく私も、新しい方に、実感を込めてこの

言葉が言えます。

私たちはネットを使って「調べる」ことが当たり前に

なってしまい、答えはすぐ、この中にあるものだと思う

ようになってしまいました。昔は、答えやアイデアを捻り
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【 本日のプログラム 】 7月13日 第1回クラブ協議会 「年度始めにあたり」 野口宏会長、新村千成幹事

【 次回予告 】 7月27日 卓話 「会員増強の意義」 岩澤 あゆみ 様

【 第2091回例会】 令和5年7月6日（木） 【 SL 】 大根田 裕志 君 【 司会SAA 】 鈴木 洋子 君

【 斉唱 】 「君が代」 「奉仕の理想」

【ビジター】 佐々木辰郎 様、小林貢 様、保田嘉雄 様（大和田園RC）、古川毅 様（大和RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

27名 18名 72.00% 73.08% 2名 原嶋、橋本、池澤、板垣、黒坂、向井、苗加
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出すのに、書店を巡って本を読んだり、様々なところ

に出掛けてインスピレーションを受けたりと、答えにた

どり着く、そのプロセスまでも楽しんでいたように思いま

す。

しかし今では、まわりのスピードが余りにも早過ぎて、

焦ってしまい、少しでも早く答えを見つけ出さなけれ

ばという風潮になっております。

ロータリーでは、決して急いで答えを見つけ出す必

要はありません。ロータリーでは「人の成長とは何か」

「出会いの意味は何か」「幸せとは何か」そうした「答

えが簡単には見つからない問い」に、深く目を向けて、

じっくり考える機会を与えてくれます。

今、話題のチャットGPTなどの生成AIは瞬時にそれ

らしい答えを出してくれますが、AIと我々人間の大き

な違いは「答えのない問いに」どう向き合っていくか、

そのプロセスをいかに楽しみ、豊かに出来るかだと思

います。

本日の会長の時間ロータリーは「答えのない問い」

に、深く目を向けて、考える機会を与えてくれるでした。

本日よろしくお願いします。

【ガバナーエレクト表敬訪問】

佐々木辰郎ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ

小林貢次年度地区幹事

保田嘉雄次年度地区実行

委員長

①公益財団法人大和市国際化協会様より「第18回

にほんごで話そう日本語スピーチ大会」開催のご

案内が届いております。

②ロータリー文庫WEBサイト利用方法およびが届い

ておりますので、事務局よりお送りいたします。

③地区よりR財団セミナーのご案内が届いております。

④7月Rレートは1ドル145円です。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

会員誕生日 原嶋 賢一郎 君 7月2日

竹野 国敏 君 7月3日

配偶者誕生日 新村 朝奈 夫人 7月4日

創業記念日 小栁 智裕 君 7月1日

藤田 方己 君 7月1日

入会記念日 新村 千成 君 7月1日

野口 宏 君 7月5日

北砂 明彦 君 7月7日

後藤 定毅 君 7月10日

「就任にあたり」

野口 宏 会長

先ず初めに、本年度私を

支えてくださる理事・役員の

紹介をさせて頂きます。呼ば

れた方は前の方によろしくお

願いいたします。メンバーの

皆様はクラブ活動計画書の37ページをご覧ください。
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副会長 高橋清さん、会長エレクト 中村友彦さん、

幹事 新村千成さん、会計 橋本日吉さん、

会場監督 鈴木洋子さん、

直前会長 石川達男さん、

理事会員増強・会員維持委員会 竹野国敏さん、

理事 奉仕プロジェクト委員会 北砂明彦さん、

理事 ロータリー財団委員会 阿萬正巳さん、

理事 公共イメージ委員会 小栁智弘さん、

副幹事 小野泰弘さん、

会計監査 岸幸博さん 大根田裕志さん

以上の皆様です。１年間どうかよろしくお願いいた

します。

ではお手元のクラブ活動計画書に沿って、本年度

の大和中ロータリークラブが、どのような航路を通って

いくのか説明させて頂きます。表紙を開いてください。

国際ロータリーのテーマ、そして次には２７８０地区の

活動方針となっておりますが、先月の私の「次年度

へ向けて」の卓話の中で説明しましたので、詳しい話

は割愛いたしますが、改めて国際ロータリー会長はイ

ギリス スコットランドのゴードンRマッキナリー会長。テー

マは「世界に希望を生み出そう」です。そして第2780

地区のガバナーは相模原西ロータリークラブの田島

敏久さん。

地区テーマは「若者と希望：メンタルヘルスで和の

世界を生み出そう」そして、行動指針はロータリーの

活動の原点はクラブにあること。地区は指針をしめす

ところであり、RIはロータリー活動のルール・方向性を

しめすところであると仰っております。

RI会長、地区ガバナーに共通しているのは、メンタ

ルヘルスへの取り組みです。メンタルヘルスは日本

語に訳せば「心の健康」です。私は電気工事会社を

営んでおりますが、以前は現場での怪我や事故など

「体の健康」のことばかり気に掛けていましたが、今は

若い世代を中心に心を病んでいる方が増えているの

を実感しております。ロータリアンとしてどのような取り

組みが出来るのか大変注目しているところです。

それでは3ページを開いてください。本年度の運営

方針です。読ませて頂きます。

「リスタート みんなで語ろう 夢のつづきを」、、、

11ページに会計、予算書、14ページからは委員

会活動計画となりますが、これは来週のクラブ協議

会で各担当の方より具体的に説明をして頂ければと

思います。26ページ年間プログラム予定表を開いて

ください。

このプログラムの屋台骨を作って頂きましたプログ

ラム・クラブ会報委員会の辻委員長、大変忙しい中、

本当にありがとうございます。辻委員長の豊富なアイ

デアと人脈に感銘いたしました。

以下、年間プログラム予定表に沿って説明。

以上、2023-24年度大和中ロータリークラブの航

路となります。全てをきっちりと計画通りに進めるつも

りはありません。天候不順により、寄れない港も有る

かもしれませんし、もっといい航路が見つかるかもしれ

ません。寄らなければならない場所も出てくるかと思

います。私の長所は柔軟性です。あまり柔らかすぎて

芯がないのは問題ですが、良いものを作り出す為の

変化は厭わないタイプです。是非、委員会活動を通

じて皆様の意見を伝えて頂ければと思います。

大和中ロータリークラブ会長の特権あるのかどうか

わかりませんが、私が1番に楽しんで、そして1番に学

ばせて頂こうと思っております。１年間どうかよろしくお

願いいたします。

それでは、私の女房役となります幹事を紹介いたし

ます。新村千成さんです。

私が会長エレクトに選ばれた時、真っ先にお願いに

参りました。その後、大和商工会議所の副会頭就任

も決まり、会長より忙しい幹事かなと思っておりますが、

運輸会社の社長ですから、そのハンドリングに大いに

期待しております。それでは新村幹事ご挨拶お願い

いたします。
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佐々木 辰郎 様（大和田園RC）

本日は今年度初めて例会にお邪魔いたしました。

ガバナーエレクトとして、大和中RCの皆様にご協力を

お願いいたします。

小林 貢 様（大和田園RC）

皆様こんにちは。次年度地区幹事を務めます、大

和田園ロータリークラブの小林貢でございます。皆様

のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

保田 嘉雄 様（大和田園RC）

本日は次年度佐々木G年度で地区大会実行委

員長を担当します。当クラブの方々にも応援をお願

いいたしますのでよろしくお願いいたします。

古川 毅 様（大和RC）

本日はお世話になります。

野口 宏 会長、新村 千成 幹事

佐々木ガバナーエレクト、小林様、保田様、古川

様、ようこそお越し頂きました。当クラブもいよいよス

タートを切ります。一年間どうぞよろしくお願いします。

髙橋 清 君

野口会長、新村幹事、晴れのスタートの年度にあ

たり、全力投球して功績を残して記念すべき年にな

りますよう祈ります。

後藤 定毅 君

①佐々木ガバナーエレクト、小林地区幹事エレクト、

保田様、大和クラブの古川様、ようこそ年度初め

にお越し下さいました。お蔭様で緊張感がみなぎり

ました。

②野口会長、新村幹事、一年間ご指導お願いいた

します。楽しく有意義な年度を期待しています。

髙橋 政勝 君、小栁 智裕 君

野口会長、新村幹事、一年間ご苦労様です。素

晴らしい年になるよう協力いたします。よろしくお願い

します。

小栁 智裕 君

創業記念お祝いありがとうございます。

辻 彰彦 君、北砂 明彦 君

佐々木ガバナーエレクト、小林様、保田様、古川

様、ようこそお出で下さいました。本日は野口会長、

新村幹事の船出式です。どうぞ一緒に祝って下さい。

野口会長、新村幹事、一年間楽しみましょう。

SAA会場監督 鈴木 洋子 君、岸 幸博君、

阿萬 正巳 君、石川 達男 君

大和田園RCの佐々木ガバナーエレクト、小林様、

保田様、大和RCの古川様、ようこそお越し頂きまし

た。新年度野口会長、新村幹事一年間よろしくお願

いいたします。

北砂 明彦 君

入会記念祝いありがとうございます。2011年7月

入会し十数年。あと数十年頑張れますかね。

竹野 国敏 君

誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。

アラシックスになりました。

大根田 裕志 君

野口会長、新村幹事、本年度よろしくお願いいた

します。

長野 俊八 君、中村 友彦 君、小野 泰弘 君

野口会長、新村幹事、いよいよスタートしましたね。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

スマイルボックス 中村 友彦 副委員長 本日 ￥ 25,000 累計 ￥２５，０００


